

JUSTISIA

Kepala Staf Kodim Jayapura Dampingi Pj Walikota Kunjungan Kerja Di Kelurahan

Dony Numberi - PAPUA.WARTAJUSTISIA.COM

Sep 10, 2024 - 16:19



Jayapura - Mewakil Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo Kepala Staf Kodim Letkol Arm Mustafa,S.T.,M.IP., mendampingi Pj Walikota Lukas Christian Sohilait, ST., M.Si., dalam rangka kunjungan kerja ke 2 (dua) di Kelurahan Trikora dan Kelurahan Angkasapura, Jayapura Utara, Kota Jayapura, Senin (9/9/2024).

Turut hadir Sekda Kota Jayapura Doktor Frans Pikey, Kadistrik Jayapura Utara Fillep Christian Hamadi, Danramil 1701-02/Jayapura Utara Kapten Inf Anton S, Kapolsek Jayapura utara, Pimpinan OPD Pemkot Jayapura, Perwakilan Dunia pendidikan dan RT/RW.

Kegiatan safari Pj Walikota Jayapura diawali di Kelurahan Trikora disambut langsung oleh Lurah Fransiska A Manufandu S.E., beserta jajaran untuk melihat aspek pemerintahan, pembangunan dan warga masyarakat.

Dalam keterangannya, Pj Walikota Jayapura Lukas Christian Sohilit mengatakan bahwa kunjungan ini untuk melihat seberapa jauh mana penyelenggaraan pemerintahan di tiap kelurahan baik Kelurahan Trikora dan Kelurahan Angkasapura terkait kondisi pegawai dan honorer yang bekerja di kelurahan.

"Selain itu kunjungan ini untuk memastikan penyerapan anggaran tahun 2024 di kedua kelurahan berjalan sesuai dengan program dan kegiatannya, serta sesuai laporan di atas 50 persen," ungkapnya.

Dari hasil kunjungan ini ada berbagai masalah sosial yang di laporkan kelurahan dan RT/RW yang jadi perhatian dan ditindaklanjuti bersama instansi terkait sesuai tupoksinya.

"Pihaknya juga mengecek dan melihat kesiapan dan jumlah TPS pemilu yang akan dibangun di kedua kelurahan baik di Kelurahan Trikora dan Kelurahan Angkasapura saat pemilu kepala daerah bulan November mendatang," imbuhnya.

Melalui kegiatan kunjungan ini pihaknya berharap akan mendapat banyak masukan untuk menata Kota Jayapura yang lebih baik dimasa mendatang, demi kemajuan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.

Di tempat yang sama, Kepala Staf Kodim Letkol Arm Mustafa mewakili Dandim 1701/Jayapura mengatakan pihaknya selalu siap membantu pemerintah Kota Jayapura dalam meningkatkan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat. Tidak lama lagi kita akan melaksanakan pesta demokrasi pemilihan kepala daerah.

"Kami mengimbau kepada seluruh warga masyarakat Kota Jayapura, khususnya yang sudah mempunyai hak pilih agar menjadi pemilih cerdas dengan tidak termakan informasi hoaks, apalagi turut menyebarkan berita-berita hoaks serta jaga kamtibmas selama dan sesudah pesta demokrasi," tegasnya.

Pesta demokrasi ini untuk mewujudkan kehidupan demokrasi yang berkualitas di Kota Jayapura, sehingga menghasilkan kepala daerah yang terpilih selama lima tahun ke depan dan hasilnya dapat dinikmati seluruh masyarakat Kota Jayapura, pungkasnya. (Redaksi Papua).